



Incautan en Sonora  
275 mil pastillas de  
fentanilo entre nopal

**LA DROGA** se hallaba en 30 paquetes; su valor es de unos \$131 millones; en un solo golpe decomisan casi 60% de todo lo asegurado en 19 días. **pág. 5**

Son 275 mil pastillas y 2 kg en polvo

# Decomisan en Sonora 32 kg de fentanilo

**EL ENERVANTE** estaba oculto en un cargamento de nopales; golpe al narco equivale a 131 mdp; cifra representa el 60% de lo incautado en 19 días del Operativo Frontera Norte

Por Ulises Soriano

ulises.soriano@razon.com.mx

**E**n un golpe de alta relevancia, fuerzas federales aseguraron 275 mil pastillas de fentanilo y dos paquetes de un kilo cada uno de la misma droga en polvo, ocultos en un cargamento de nopales y equivalentes a 32 kilos de la droga sintética, con un valor total de más de 131 millones de pesos.

Así, en un solo impacto, las fuerzas de seguridad decomisaron esta cantidad de la droga que ha azotado en los últimos meses a Estados Unidos, después de que en los primeros 19 días de la Operación Frontera Norte las autoridades mexicanas habían incautado 54.9 kilos de fentanilo.

Es decir, en un solo aseguramiento, las autoridades lograron confiscar el equivalente a casi el 60 por ciento de toda la droga incautada en los primeros 19 días del operativo.

**EL  
DATO**

**EL GOBIERNO** de México destacó que las incautaciones de fentanilo en EU provenientes de nuestro país se redujeron 50%, de octubre de 2024 a enero de 2025.

El decomiso se dio en medio de la imposición de aranceles por parte del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, quien ha asegurado que sigue en niveles altos el trasiego de esta droga por el país, y que el Gobierno mexicano no ha hecho nada por controlar el flujo de fentanilo.

A través de un comunicado, las autoridades federales señalaron que el costo del cargamento incautado asciende a 131.3 millones de pesos.

En el mismo comunicado, el Gabinete de Seguridad federal aseguró que en esta operación fue detenida una persona que llevaba el cargamento de la droga

en un tractocamión de color blanco acoplado a una caja seca que transportaba cajas con nopales.

La incautación por parte de los elementos de seguridad se dio en un puesto de inspección vehicular ubicado en la carretera federal 1460, tramo Navojoa-Los Mochis, a la altura del kilómetro 93+100, en el municipio de Huatabampo, Sonora.

En la inspección del vehículo, los agentes federales hallaron 30 paquetes color negro con aproximadamente 275 mil pastillas y dos de color blanco con fentanilo en polvo, con un peso



total aproximado de 32 kilos, los cuales estaban ocultos en las cajas.

El hombre detenido de 29 años de edad fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación legal.

"Con estas acciones, las instituciones del Gabinete de Seguridad refrendan su compromiso de trabajar de manera coordinada para construir la paz y evitar que las drogas lleguen a las y los jóvenes", asegura el comunicado conjunto.

Como parte de la Estrategia Nacional de Seguridad, participaron elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) de la Fiscalía General de la República (FGR), de la Secretaría de Segu-

ridad y Protección Ciudadana (SSPC), Secretaría de la Defensa Nacional (Defensa), junto con Secretaría de Marina (Semar) y Guardia Nacional (GN).

En diciembre pasado, también en el estado de Sonora, tuvo lugar la mayor incautación de fentanilo en los años recientes en el país. Dicho aseguramiento estuvo a cargo de la Secretaría de Marina, la cual aseguró mil 500 kilos de pastillas del opioide.

El operativo se saldó con la detención de Elier Jassiel Esquerro Félix y Javier Alonso Vázquez Sánchez, alias *Tito*. Fuentes del Gobierno federal vincularon a los dos hombres con el Cártel de los Beltrán Leyva.



FUERZAS federales muestran las drogas aseguradas, ayer, en Huatabampo.

Foto: Especial